



蒜高タイノゴズ

人権LHR（九月二四日）

五・六時間目に「月あかりの下で」というタイトルの映画を鑑賞しました。この映画は、今年封切の新しい映画で、埼玉県の定時制高校を舞台にしたドキュメンタリーです。二〇〇二年から二〇〇六年までの四年間、実際に高校に在籍した生徒が、友人や先生との関わりのなかで自身を成長させていく様子は、大変見応えのあるものでした。上映時間は一一五分と、かなりの長編物でしたが、生徒たちは画面の中に繰り広げられる人間模様に見入つており、あつという間に時間が経つたようでした。鑑賞後に書いてもらつた生徒の感想には、先生と生徒との関係や生徒同士の関係について書かれているものが多くあり、人と人の絆について考える良い機会が持てたと思ひます。

生徒会役員選挙・認証式

十月一日に生徒会役員選挙、十月四

日に認証式が行われ、蒜山高校の新生

徒会役員が決定いたしました。生徒会

長には「蒜高が本当に好きで、みんな

にもそう感じて欲しいし、自分自身も

成長させたい。」と演説した二年A組

井藤翔太君、副会長には「昨年も生徒

会に関わってきたが、心残りがあるの

で、今回は自分から積極的にみんなに

呼びかけていきたい。」と演説した二

年A組植木良君、庶務会計には「周囲

からも良い学校と思われるようになん

て信じ難い。新役員のみなさん頑張っ

て下さい。」と名残惜しそうに役員バ

ッジを手渡していました。新生徒会役

員のみんなにも、今の気持ちを忘れず、

より蒜山高校が活性化するため尽力

して欲しいと思います。

球技大会

（十月七日）

春季球技大会

春季球技大会は体育

館で男女ともバレーボ

ールで汗を流しました。

ことながら、みんなで円

陣を組んだり声を掛け

合つたりと、どのチーム

も一丸となつて競技す

る姿が印象的でした。結

果は男子の部は一位3

A①、二位3A②、三位

1B①、女子の部は一位

3A②、二位3A①、三位

1B①、女子の部は一位

3位1Bでした。競技終了

後、教員チームと対戦し

た3年生は球技大会を

満喫した様子でした。

第80号
毎月25日発行
H22. 10. 15
蒜山高校 教務課

Tel:66-2016

hiruzen07@pref.okayama.jp

オープンスクール（十月八日）

計六校五十七名の中学生が参加してくれました。蒜山高校の普段の授業の様子を見てもらつたり、生活科学コースの実習体験をしてもらいました。感想の中には、「オリエンテーションの時のスライドショーに感動しました。」など、実際の授業風景や、写真の中の蒜高生の活き活きとした様子が、中学生にとって一番印象に残つたようでした。「先生方も非常に丁寧で、自分にきちんと向き合ってくれることが分かつて、是非、蒜山高校に来たいと思いました。」という嬉しい感想もありました。

五・六限に性教育講演会を実施しました。落合病院で助産師をされている田中時江先生が、「今を大切に生きよう心を育てる」という演題で、講演をしてくださいました。思春期のみなさんに伝えておきたい事や、今後の人生を豊かに生きるためのメッセージを盛り込んだ講演でした。田中先生の明るい人柄に元気をもらつた人もいたのではないでしようか。「いい一日がいい人生をつくら。（田中先生の絵手紙より）」みなさん、今を大切に生きていきましょう。また、田中先生のお話の後、裏庭保健所で保健師をされている村下先生に『だれでもできる感染予防』と題してミニ講話をしました。インフルエンザを中心とした感染症についての説明と、正しい手洗いの方法を教えていただきました。講師の先生方、ありがとうございました。

性教育講演会（十月八日）

10月の予定

21日(木)1年生進路ガイダンス

22日(金)カーリング大会、

花いっぱい運動

27日(水)～29(金)2年生修学旅行

11月の予定

8日(月)～12日(金)公開授業週間

12日(金)薬物乱用防止LHR

24日(水)～26日(金)

3年生自動車免許オリエンテーション